

港町小だより

学校教育目標 心豊かに 自立する

令和7年度 12月号

呉市立港町小学校

学習発表会

11月15日(土)に学習発表会を行いました。昨年度に引き続き二川まちづくりセンター大ホールでの開催となりました。二川まちづくりセンターには、発表会前の1週間ホールを優先的に使わせていただくなどのご協力いただきました。はじめは教室や音楽室とは違い、ステージの高さや音の響きなど戸惑いながらの練習でしたが、練習を重ねるごとに立ち位置や移動にも慣れ、本番を迎えることができました。

昨年度から「学習発表会」の名の通り、各学年がこれまで授業で学習したことを保護者や地域の皆様に発表する場として、歌や演奏、表現やプレゼンテーションを工夫して取り組みました。当日は緊張して練習通りにできなかったという声も聞かれましたが、保護者の皆様の温かい拍手に支えられ、どの学年も練習の成果を十分に発揮して発表することができました。

教職員一同、子どもたちの頑張りりと成長の大きさに触れることができ、大変嬉しく思っています。保護者の皆様には座席の譲り合いや会場の片付けなどでご協力いただき、ありがとうございました。またPTA執行部の皆様には、朝早くから寒い中、駐車場や受付などをご担当いただき、本当にありがとうございました。



1年生 「ことばでなかよし わくわくはっぴょうかい」
言葉と音を重ねた元気いっぱいの表現を見せてくれました。手づくりうちわを使い、体全体で楽しそうに表現する姿が印象的で、会場が温かい笑顔に包まれました。



2年生 「ぐんぐんみなと たんけんたい」
マットの上で動物になりきり、歌や鍵盤ハーモニカ、ダンスで表現しました。元気いっぱいに音楽を楽しむ姿が会場を明るくしました。



3年生 「広がる学び きらめく未来へ！」
社会科・理科・外国語活動・総合的な学習で学んだことをグループごとに発表しました。新しい学びに意欲的に取り組む姿が印象的で、成長の様子を感じる発表でした。



4年生 「レモン太郎電鉄 2025! 47都道府県めぐり」
社会科で学んだ「47都道府県」を桃太郎電鉄風に発表しました。スリーヒントクイズに答えながら、楽しさあふれる発表を披露しました。



5年生 「呉・広島博2025 ～ 未来へつなぐ～」
社会科や総合的な学習で学んだ広島県や呉市のもづくりを、万博をモチーフに発表しました。学びから見つけた魅力を生き生きと伝える発表でした。



6年生 「紅白旅コンテスト～ 山口の魅力お届けします」
修学旅行で学んだ山口県の魅力を、紅白に分かれて発表しました。会場も巻き込み、どちらが勝ったか手を挙げて参加する楽しい発表でした。

6年 両城小との交流会

10月28日(火)に、本校の6年生が両城小学校の6年生と交流会を行いました。これは、来春の中学校進学を前に、新しい仲間と親睦を深めることを目的とした合同学習です。両城小学校の体育館で、6年生が体育科の「体ほぐしの運動」を一緒に行いました。

最初は少し緊張していた子どもたちでしたが、体を動かす楽しい運動を通して自然と笑顔が溢れ、すぐに打ち解け合いました。未来の同級生と、笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができ、中学校生活への期待も高まったようです。

呉子どもを守る会議

呉市では平成 13 年に生じた大阪の小学生殺傷事件を契機に、「呉の子どもを守る会議」を立ち上げ各学校等に「子どもを守る会」を組織し、「子どもを守り育てる」取り組みを進めています。11月4日（火）は、「マリンパーク西入口」交差点（住田屋前）で、登校する子どもたちや市民の方に、あいさつや声かけを行いました。ご協力してくださった皆様、ありがとうございました。



2年 呉市中央図書館見学

10月24日（金）に、2年生が呉市中央図書館へ見学に出かけました。普段は見ることでできない書蔵庫にも入らせていただき、図書館の裏側を知ることができました。「こんなにたくさん本があるんだ!」と、子どもたちは驚きと共に、本への関心を深めていました。



見学の帰りは、みんなで JR に乗車しました。切符の買い方や乗車マナーを守り、公共の乗り物の利用方法を実践的に学びました。今回の校外学習は、本と社会のルールを学ぶ、大変貴重な体験となりました。

4年 広島市郷土資料館・カルビーみやじま工場見学



11月18日（火）、4年生は広島市郷土資料館とカルビーみやじま工場を見学しました。郷土資料館では国語科で学習している「ごんぎつね」に出てくる道具の説明を聞いたり、石臼を実際に引いて黄粉を作る体験をしたりすることができました。その後のカルビーみやじま工場では、製品が作られる工程を間近で見学し、工夫や安全への取り組みを学びました。子どもたちは学びと体験を結び付けながら、充実した一日を過ごしました。

1・2年 安佐動物公園社会見学

11月21日（金）、1・2年生合同で安佐動物公園に社会見学に出かけました。2年生がリーダーとして先頭に立ち、ルールを守りながら園内を回り、さまざまな動物に興味深く観察しました。天候にも恵まれ、子どもたちは笑顔いっぱい活動に取り組み、友だちと楽しく過ごした思い出深い一日になったようです。



5年 家庭科「みそ汁をつくろう」

11月27日（木）家庭科の授業に、YouTube で大人気のクレイトンベイホテル コワモチ料理長をゲストティーチャーとして迎えました。料理長からは、日本の食卓に欠かせない「お味噌汁の作り方」を指導していただきました。プロの料理人から直接、美味しいお味噌汁を作るためのコツや、だしの取り方などを学べる貴重な機会となりました。

「ネットトラブル注意喚起のお願い」

LINE などの SNS やネットゲームに関するトラブルが増加しています。いじめにつながるやり取りや、高額課金などが懸念されます。お子様をトラブルから守るため、今一度、ご家庭での利用状況をよくご確認ください。お子様への声かけと見守りをお願いいたします。

★教育相談窓口★

- 学校電話番号 0823-21-3015
- 相談担当 古谷教頭 吉本教諭
富永教諭 芥川養護教諭
- 相談場所 保健室あるいは相談室など

事前に連絡をしてお越しください。

★相談日以外でも対応しますので遠慮なく相談してください。

呉市教育委員会スクールカウンセラー

学校生活、友人関係に関する悩みだけでなく、家庭環境や、子育てなど幅広く相談できます。

相談電話

25-5696

